



## ATA da 1ª Reunião Extraordinária do Conselho Consultivo do RVS Rio dos FraDES

Plataforma Google Meet – 06 de novembro de 2020

### Participantes:

1. Conselheiros: Tiago Leão Pereira (ICMBio), Carolina Peixoto Ferreira (ICMBio), Jerry Ribeiro de Souza (INEMA), Francisco Simões Paes (FUNAI), Breno Antunes de Campos (CIPPA), Jorge Antonio Silva Costa (UFSB), Alon Lua Bomfim (EM Itaporanga), Moacyr Costa Pereira de Andrade (Proprietários), Liliâne Accioly Moacyr de Andrade (Proprietários), Leidiane Santos da Silva (SAIT), Silvio Barbosa Bentes (Condomínio Paraju), Felipe Pires de Jesus (Assoc. Moradores Itaporanga).
2. Demais participantes: João Eugênio Chaves, Juliana Accioly Andrade.
3. Relatoria: Carolina Peixoto Ferreira (ICMBio).

### Pauta:

1. Abertura;
2. Definição sobre aprovações de atas em reuniões virtuais e, conforme for, leitura e aprovação da ata da reunião anterior;
3. Balanço das atividades desenvolvidas em 2020;
4. Projeto de Sinalização da Unidade de Conservação - UC;
5. Carta da Itaquina S/A direcionada aos conselheiros;
6. Veículos automotores na praia e restinga e;
7. Informes gerais e o que houver.

### 01 **Desenvolvimento:**

#### 02 **Pauta 1 - Abertura:**

03

04 A reunião iniciou-se as 09:35h. Estavam presentes 12 (doze) conselheiros, o  
05 correspondente a 9/15 das cadeiras do colegiado e a 10 (dez) instituições-membro  
06 representadas, conferindo quórum mínimo de 1/3 mais um, conforme o Regimento Interno.  
07 **Tiago** deu as boas-vindas e leu a pauta da reunião. **Carolina** informou que a conselheira  
08 Francieli Santos Nascimento (INEMA) a comunicou que não poderia participar por motivos  
09 médicos, que Ricardo Moreira Guedes (Trancoso Adventure) comentou ter tido dificuldades  
10 de acessar reuniões virtuais via telefone celular e que o conselheiro Marcelino Pinto Dias  
11 (Ambiental Bahia) justificou sua ausência via grupo de WhatsApp “Conselho RVS  
12 RiodosFrades”:

13

14 Para a Reunião Virtual do Conselho Consultivo do RVS Rio dos FraDES, dia 09/10/2020, do  
15 RVS Rio dos FraDES. [Ler mais](#) 11:52

16

#### 17 **RVS Marcelino Dias (pássaros)**

18 Boa tarde pessoal. Gostaria de participar dessa  
19 reunião, mas estarei em campo nesses dois meses  
20 seguintes realizando o monitoramento de fauna  
21 da área de implantação do Porto Sul em Ilhéus. Só  
22 poderei participar caso a reunião for à noite ou  
23 em final de semana. ★ 14:30

24 **Tiago** comentou que ainda não recebemos projeto sobre o acesso à praia via Itaporanga  
25 que o conselheiro Renivaldo (TI Imbiriba) se comprometeu a trazer para o conhecimento  
26 dos membros do conselho. Disse que eventualmente ainda aparecem fragmentos de óleo  
27 na praia, os quais são coletados pelo conselheiro Jefferson (condomínio Parajú) e enviados  
28 para análise na Universidade Federal do Sul da Bahia – UFSB. Sobre o Plano de Manejo,  
29 informou que o acordo de cooperação técnica que apoiava a sua elaboração foi  
30 interrompido no Ministério do Meio Ambiente – MMA e que, portanto, esta ação está parada.



31 **Pauta 2 – Definição sobre aprovações de atas em reuniões virtuais e, conforme for, leitura e**  
32 **aprovação da ata da reunião anterior**

33  
34 Carolina contextualizou que diante do quadro de pandemia e da conseqüente  
35 impossibilidade do conselho se reunir presencialmente, que o colegiado deve decidir como  
36 se darão as aprovações das atas pelo meio virtual. Sugeriu que seguissem realizando a  
37 leitura da minuta da ata para apreciação da plenária, como prevê o Regimento Interno, e  
38 que caso houvesse aprovação pelos conselheiros presentes na referida reunião, que  
39 fossem manifestadas pelo chat, o que foi aceito. Diante disso, leu a minuta da ata da  
40 reunião anterior, a qual foi aprovada por Tiago, Leidiane, Jorge, Alon e Felipe via chat.  
41 Moacyr manifestou que enviará alterações por email. Acordou-se que a aprovação dar-se-ia  
42 pelo chat e também pelo email.

43 **Pauta 3 – Balanco das atividades desenvolvidas em 2020**

44  
45 **Tiago** iniciou a apresentação sobre o balanço das atividades realizadas ao longo do ano.  
46 Informou que os servidores do ICMBio passaram a trabalhar em casa desde meados de  
47 março (teletrabalho), mas que os trabalhos de campo voltados à proteção do Refúgio de  
48 Vida Silvestre – RVS do Rio dos Frades continuaram ocorrendo. Comentou que no início da  
49 pandemia esperava haver aumento da pressão sobre a Unidade de Conservação – UC, o  
50 que só ocorreu, gradativamente, após alguns meses e que se intensificou, principalmente  
51 após reabertura de atividades no município de Porto Seguro no final de julho, destacando o  
52 aumento de veículos trafegando na praia. Recordou da reunião que realizou com  
53 operadores de quadriciclo em fevereiro de 2020. Que agora em novembro o número de  
54 ocorrência é maior do que o mesmo período antes da pandemia, provavelmente porque as  
55 operadoras de turismo ficaram sem atuar, associado a procura de turistas por praias mais  
56 desertas. Que nas fiscalizações encontraram os condutores com os turistas nas estradas,  
57 que é o trecho permitido. Mas que foram recebidas fotos de quadriciclos nas praias, mas em  
58 locais fora da Zona de Amortecimento – ZA da UC e que encaminhou para a Secretaria  
59 Municipal de Meio Ambiente – SMMA. Comentou que há indícios também de quadriciclos  
60 provenientes do condomínio Itapororoca e que acredita que a sinalização da UC vai ajudar  
61 a diminuir a pressão, assim contatarem diretamente os condutores para conscientização,  
62 aumentarem a fiscalização e realizarem ações com a prefeitura e os proprietários sugerindo  
63 restrições. Comentou sobre o incêndio ocorrido no interior do RVS que foi custoso de ser  
64 debelado por apresentar turfa e serrapilheira. Que seguiram monitorando os impactos do  
65 derramamento de óleo no litoral, realizando coletas de sedimentos e material biológico ao  
66 longo do rio dos Frades (em sua foz e na altura da moradia de Dona Arcanja).  
67 Com relação ao trabalho administrativo, comentou que foi um Home Office não planejado e  
68 que o trabalho fica prejudicado. Informou que servidores do RVS apóiam atividades em  
69 outras UCs, como por exemplo, o Parque Nacional do Alto Cariri. Comentou sobre o Termo  
70 de Ajustamento de Conduta – TAC com o condomínio Paraju que foi bastante trabalhado no  
71 início da pandemia, mas que infelizmente ainda não foi assinado devido a problemas  
72 burocráticos. Que o Ministério Público Federal – MPF solicitou que parte dele fosse  
73 destinado para apoio à saúde municipal diante do contexto da pandemia. Disse que o  
74 Termo de Compromisso – TC com os guaiamunzeiros ainda não foi iniciado, mas que,  
75 como foi informado na reunião anterior, o Plano de Gestão Local está pronto. Que talvez o  
76 TC seja firmado apenas com os guaiamunzeiros. Que existe a possibilidade de criamos um  
77 GT no conselho para acompanhar sua elaboração. Sobre o ICMBio, comentou que não  
78 estamos mais vinculados a coordenação regional CR – 11, de Lagoa Santa, mas sim, a  
79 Gerência Regional Nordeste – GR2. Que as 11 CRs foram substituídas por 5 GRs. Que se  
80 cogitou criar um Núcleo de Gestão Integrado – NGI abarcando as UC de Porto Seguro e  
81 Prado, mas que questionamos e o processo está paralisado. Que o governo tem intenção  
82 de fundir o IBAMA e o ICMBio.

83 **Pauta 4 – Projeto de Sinalização da Unidade de Conservação – UC**

84  
85 Tiago compartilhou a apresentação sobre a sinalização e informou que realizarão as trocas



MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES



86	e reposições de placas de sinalização de limites e outras informativas. Mostrou o mapa com
87	a indicação de locais onde pretendem instalar as placas. Que as placas estão previstas de
88	serem entregues na próxima semana.
89	<b>Pauta 5 – Carta da Itaquena S/A direcionada aos conselheiros</b>
90	
91	<b>Tiago</b> expôs a carta que Moacyr direcionou aos conselheiros referente ao uso público no
92	Refúgio numa apresentação de Power Point, de modo que não deu para lê-la, mas lembrou
93	que fora enviada anteriormente para todos. Que não faria sua leitura, mas sim, comentários.
94	Disse que se reuniu semana passada com Juliana Accioly Andrade, filha de Moacyr, Pedro
95	Carlos Junior, do ICMBio, e Laura, da Despertar Trancoso, e que chegaram ao
96	entendimento de que não se trata de se restringir a discussão sobre o uso público. De que o
97	objetivo do Grupo de Trabalho – GT de Uso Público deste Conselho é elaborar um plano
98	com as potencialidades de atrativos da unidade e firmar termos de compromisso com os
99	proprietários dando a aquiescência para a realização das atividades em seus imóveis.
100	Informou que na carta Moacyr manifestou que não tem interesse em aquiescer enquanto
101	não ocorrer a desapropriação da área. <b>Tiago</b> comentou que se faz necessária reunião do
102	GT para apresentar esta carta. <b>Juliana</b> manifestou que a intenção da carta não era de
103	impedir que o grupo seguisse se reunindo, mas ressaltou que não seja feita a exposição do
104	resultado do grupo para o trade turístico, que o princípio da propriedade particular deve ser
105	preservado. De que se trata de uma questão interna do ICMBio e não da sociedade como
106	um todo. <b>Tiago</b> comentou que a carta não deixa isso claro e nem falas anteriores no
107	conselho. Que entendeu melhor a intenção da carta com a reunião da semana passada.
108	Que outros proprietários podem ter interesse na continuidade dos estudos do GT.
109	Comentou que irá questionar a Procuradoria Federal Especializada do ICMBio sobre o
110	pedido feito na carta. Que existe prerrogativa de que a sociedade civil participe, e que
111	inclusive está prevista para a elaboração do Plano de Manejo. Que a discussão pública vai
112	ocorrer em algum momento. <b>Carolina</b> disse que a legislação também prevê a participação
113	do conselho. <b>Érica Rush</b> , advogada de Moacyr, disse que não recomendaria a Itaquena a
114	participar de reunião sobre área em litígio. Que quando pedem para o conselho suspender
115	as discussões sobre uso público referem-se a área específica de Moacyr porque está em
116	litígio. Que o poder público está discutindo uso em local que ainda não está definida a
117	situação e que uma vez o litígio sendo resolvido, poderiam retomar os trabalhos. <b>Tiago</b>
118	discordou da fala de Érica alegando que o fato de a área estar em litígio não pode ser
119	impeditivo para a gestão do Refúgio, pois a maioria das unidades de conservação têm
120	conflitos fundiários e não aguardam a resolução para realizar a gestão. <b>Érica</b> concordou
121	que a gestão da unidade não deva ser interrompida enquanto se tenha conflito possessório,
122	mas que ela se refere a judicialização, que é importante a participação da Itaquena no GT,
123	mas que judicialmente não é recomendado para que não sejam responsabilizados por
124	estarem descumprindo ordem judicial. Disse que está a disposição para discutir junto com
125	procuradores do ICMBio para chegarem a um entendimento. <b>Carolina</b> questionou se
126	pretendem retificar a carta uma vez que pedem que interrompamos as discussões sobre
127	uso público. <b>Érica</b> ressaltou que a carta pede a suspensão das discussões sobre uso
128	público nas áreas privadas de Itaquena. <b>Moacyr</b> disse que querem continuar participando,
129	mas sem darem atenção à área deles. <b>Carolina</b> pediu para que confirmassem se havia
130	entendido a solicitação deles de que querem continuar no GT de Uso Público, Moacyr e
131	Juliana, mas que as discussões não abordem as áreas sobrepostas a propriedade deles.
132	<b>Érica</b> e <b>Juliana</b> confirmaram. <b>Carolina</b> lamentou esta decisão e comentou que entende que
133	os representantes da Itaquena não participem das discussões onde haja a sobreposição
134	com área da família, mas que os demais participantes poderiam prosseguir com a análise
135	destas. <b>Érica</b> também lamentou, pois comentou que a Itaquena tem interesse em dar
136	diferentes usos àquela área.
137	<b>Pauta 6 – Veículos automotores na praia e restinga</b>
138	
139	<b>Antunes</b> comentou que sobre os quadriciclos iria conversar na CIPPA de planejarem ações
140	inclusive junto com o DETRAN. <b>Tiago</b> lhe perguntou se fazem autuação administrativa o



141 qual respondeu que sim. Que trabalham junto ao Ministério Público e que as autuações  
142 geram o Termo Circunstanciado – TCO, mas que não geram multas. Que podem apreender  
143 o quadriciclo só sendo o dono autorizado a retirá-lo. **Tiago** comentou que já fez ação junto  
144 com a CIPPA e com a prefeitura e que autuaram uma empresa que estava realizando  
145 filmagens. Que a prefeitura fez a autuação e a CIPPA a apreensão. **Leidiane** comentou que  
146 a SAIT leva a quase todas as reuniões do conselho a questão dos quadriciclos. Que os  
147 grupos passam pela portaria do condomínio e que são alertados a se deslocar apenas na  
148 estrada. Que tiveram problemas com operadora de quadriciclo de Trancoso que o casal  
149 tombou com quadriciclo dentro do condomínio e que chamaram o dono para reunião e que  
150 não compareceu. Que nos últimos dois meses ocorreram três acidentes e que infelizmente  
151 eles vão para a praia, assim como dois moradores do condomínio. Que de seis meses para  
152 cá estão perdendo o controle sobre o tráfego do quadriciclo e que o usos tem sido abusivos,  
153 pois tem notado o aumento do número de quadriciclos em excesso de velocidade nas  
154 estradas. **Tiago** comentou que a dificuldade de se depararem com particulares é de  
155 trafegarem em horários menos comuns. **Juliana** informou que se comprometem a fechar  
156 acessos a quadriciclo e motos da praia de Patimirim, mais conhecida como Itaquena ou  
157 praia dos surfistas, visando a segurança de crianças e banhistas na praia, e que conta com  
158 o apoio do ICMBio, SAIT, CIPPA. Que irão fechar o acesso e colocar 20 placas protegendo  
159 a propriedade privada e informando sobre a lei que proíbe os veículos na praia. Pedem  
160 apoio para que não se crie uma inimizade focada no proprietário. **Silvio** questionou de que  
161 forma os proprietários poderiam impedir a circulação de quadriciclos na praia e **Juliana**  
162 disse que podem impedir colocando tocos nos acessos. **Leidiane** disse que a colocação de  
163 mais placas aumenta a sensibilização e que a SAIT se predispõe a apoiar na confecção das  
164 placas. **Tiago** comentou que neste momento não precisarão do apoio do SAIT para a  
165 confecção das placas e agradeceu a Leidiane. **Juliana** disse que a idéia é deixar no acesso  
166 à praia do surfista dez vagas e que os surfistas se organizem para compartilhar carro, irem  
167 de bicicleta. Que existe em outros lugares no Brasil onde o acesso à praia fica dentro de  
168 condomínio, o controle de entrada e saída de veículos conforme a lotação das vagas, pois  
169 não tem como estacionar na estrada que é estreita. Que a portaria terá que fazer o controle,  
170 talvez com uma ficha que será entregue quando ele entra e devolvida quando sai. **Leidiane**  
171 disse que a SAIT se predispõe a realizar este controle e pede que Juliana os comunique.  
172 **Juliana** disse que o acesso a praia não será fechado e que deixarão parte do terreno para  
173 estacionamento e que se a demanda de carros for maior que a quantidade de vagas no  
174 estacionamento, que terão que aguardar. Que em Trancoso deixaram servidão de trezentos  
175 em trezentos metros. **Leidiane** disse que cinquenta a sessenta carros entram para acessar  
176 a praia do surfista na alta temporada e que eles não ficam apenas no trecho perto da  
177 estrada, mas também avançam para trechos perto do mar. Que é uma irresponsabilidade  
178 do motorista inclusive com o próprio carro. **Francisco** questionou como é realizado o  
179 monitoramento do uso de veículos na praia em outros locais que possuam desova de  
180 tartarugas. **Tiago** informou que tem conhecimento de monitoramento da desova e não do  
181 tráfego de veículos automotores, mas que em locais com maior ocorrência de desova  
182 existem portarias específicas proibindo o trânsito de veículos automotores.

183 **Pauta 7 – Informes gerais e o que houver**

184  
185 **Carolina** informou que o mandato dos conselheiros finda em dezembro e que o correto  
186 seria oficiar as instituições perguntando se querem manter os representantes ou indicar  
187 outros. Ficou acordado que o ICMBio enviará os ofícios e que responderão por email ou  
188 ofício. **Jorge** manifestou que tem interesse em seguir como conselheiro e questionou se há  
189 possibilidade de alternarem de suplentes a titulares na cadeira que dividem com o IFBA,  
190 uma vez que a Universidade Federal do Sul da Bahia tem interesse em ser titular, ao que  
191 Carolina informou que ele poderia verificar com o IFBA esta possibilidade e que caso  
192 aceitem, que indicassem em seus ofícios ao ICMBio esta alternância negociada. **Leidiane**  
193 manifestou que quer seguir como conselheira do SAIT. Foram feitas algumas manifestações  
194 favoráveis à realização de reuniões virtuais como a de que possibilitam a participação de  
195 pessoas que estão distantes.



### Conselheiros presentes na reunião de 06 de novembro de 2020:

Alon Lua Bomfim (EM Itaporanga)  
Breno Antunes de Campos (CIPPA)  
Carolina Peixoto Ferreira (ICMBio)  
Felipe Pires de Jesus (Assoc. Moradores Itaporanga)  
Francisco Simões Paes (FUNAI)  
Jerry Ribeiro de Souza (INEMA)  
Jorge Antonio Silva Costa (UFSB)  
Leidiane Santos da Silva (SAIT)  
Liliane Accioly Moacyr de Andrade (Proprietários)  
Moacyr Costa Pereira de Andrade (Proprietários)  
Silvio Barbosa Bentes (Condomínio Paraju)  
Tiago Leão Pereira (ICMBio)

**OBS.:** Eventuais ressalvas estarão contidas na memória da próxima reunião.

### DECISÕES/ENCAMINHAMENTOS

<b>Pauta 2</b> – <u>Definição sobre aprovação de atas/leitura e aprovação da ata da reunião anterior</u>	Decidiu-se que seguissem realizando a leitura da minuta da ata para apreciação da plenária, como prevê o Regimento Interno, e que caso houvesse aprovação pelos conselheiros presentes na referida reunião, que fossem manifestadas pelo chat, o que foi aceito.
<b>Pauta 5</b> – <u>Carta da Itaquena S/A direcionada aos conselheiros</u>	<b>Tiago</b> irá questionar a Procuradoria Federal Especializada do ICMBio sobre o pedido feito na carta.
<b>Pauta 6</b> – <u>Veículos automotores na praia e restinga</u>	<b>Antunes</b> verificará na CIPPA possibilidade de realizarem ações referente aos veículos automotores na praia, inclusive em conjunto com o DETRAN.
<b>Pauta 7</b> – <u>Informes gerais e o que houver</u>	Ficou acordado que o ICMBio enviará ofícios aos atuais membros do Conselho questionando se querem manter os atuais representantes ou se irão indicar outros para o mandato de dezembro de 2020 a dezembro de 2022.  Jorge verificará com o IFBA a possibilidade de a UFSB ser a titular da vaga e o IFBA suplente.



MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES



## REGISTRO DO CHAT

Eu

09h25min

Bom dia Liliane

Eu

09h46min

Bom dia João Eugênio

Juliana A. de Andrade

09h53min

Juacciolyandrade@gmail.com

Tiago Pereira

10h16min

Tiago (ICMBio) de acordo com a ATA apresentada.

Sociedade Amigos de Itapororoca

10h17min

SAIT de acordo com a ATA apresentada

Jorge Antonio Silva Costa

10h18min

Jorge Costa (UFSB) de acordo com a ATA apresentada

al on bom fim

10h18min

Alon Lua Bomfim - Escola M. Itaporanga

Liliane Andrade

10h19min

Moacyr vai mandar texto por email para alteração da ata

al on bom fim

10h20min

Alon Lua Bomfim (de acordo com a ata)



MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES



Felipe Pires

10h25min

Felipe Pires, de acordo cm a ATA

Sociedade Amigos de Itapororoca

10h39min

Gostaria de falar um pouco sobre os quadriciclos aqui em Itaquena

Francisco Paes

10h43min

Como é o procedimento em outras regiões de monitoramento de desova?

Em relação ao trânsito de veículos?

Silvio Bentes

10h44min

De que forma os proprietários podem impedir a circulação de quadris nas praias?

Jorge Antonio Silva Costa

10h45min

Interessante ter esse mapeamento.

Liliane Andrade

10h56min

Existe lei municipal proibindo - Deve-se fazer um trabalho de informação e responsabilidades com penalidades para os infratores

Silvio Bentes

11h01min

Vou dar uma saída, mas já retorno Deixarei on line

Francisco Paes

11h02min

Obrigado, Tiago

JERRY RIBEIRO

11h11min

Bom dia pessoal

Jerry do Inema

Tiago Pereira

11h13min

Bom dia, Jerry!

Jorge Antonio Silva Costa

11h15min

sim

Francisco Paes

11h19min

Devem ser carros alugados, não?

JERRY RIBEIRO

11h27min

Parágrafo único - O Poder Público Estadual se articulará com a União e os municípios para assegurar o acesso às praias e ao mar, ressalvadas as áreas protegidas por legislação específica, considerando os seguintes critérios: I - nos projetos urbanísticos serão identificados os locais de acesso à praia, mantendo-se preferencialmente os já existentes, se adequados ou suficientes, ou



MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES



apresentando novas alternativas; II - nas áreas já ocupadas à beira-mar, sem livre acesso à praia, deverão ser iden

Eu  
11h28min

Jerry, este trecho é de legislação?

Antunes CIPPA-PS  
11h29min

Ficaram ótimas  
JERRY RIBEIRO  
11h32min

Art. 31 do Decreto Estadual 14.024/2012,  
alon bom fim  
11h37min

Sim  
Eu  
11h46min

Qual o nome da senhora que está acompanhando Liliane?

Tiago Pereira  
11h53min

Erica  
Liliane Andrade  
12h01min

Rusch]  
Antunes CIPPA-PS  
12h02min

Ok  
Sociedade Amigos de Itapororoca  
12h02min

Ok  
Sociedade Amigos de Itapororoca  
12h03min

A SAIT deseja continuar  
Jorge Antonio Silva Costa  
12h04min

Sim. A UFSB deseja continuar tambem  
Antunes CIPPA-PS  
12h04min

A CIPPA tb  
Jorge Antonio Silva Costa  
12:04

Eu quero continuar (Jorge Costa)  
Antunes CIPPA-PS  
12:04

Ficaram os mesmos  
Sociedade Amigos de Itapororoca  
12:05

Sim a Leidiane continua como conselheira





MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES



Antunes CIPPA-PS

12:05

Ficarão\*

Juliana A. de Andrade

12:05

Sim!

Antunes CIPPA-PS

12:05

Achei

Juliana A. de Andrade

12:06

Achei ótima a reunião! Muito produtiva !

Francisco Paes

12:08

Funai manifesta interesse em permanecer

Juliana A. de Andrade

12:09

Itaquena tbm tem interesse permanecer no conselho

Francisco Paes

12:11

Preciso me retirar agora. Saudações a tod@s!!

Jorge Antonio Silva Costa

12:12

Carol, pode mandar a foto depois lá no grupo\

Sociedade Amigos de Itapororoca

12:13

Ok

Antunes CIPPA-PS

12:13

Sim

Jorge Antonio Silva Costa

12:13

De acordo com as justificativas

alou bom fim

12:13

Sim

Antunes CIPPA-PS

12:14

□

Jorge Antonio Silva Costa

12:15

A reunião foi muito boa. Parabéns a todos e parabéns a Tiago e Carol pela condução. Abraços

Antunes CIPPA-PS

12:15

Mto boa

Juliana A. de Andrade

12:15



**MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE  
INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE  
REFÚGIO DE VIDA SILVESTRE DO RIO DOS FRADES**



Obrigada  
Sociedade Amigos de Itapororoca  
12:15  
Obrigada